

NOTA DE PRENSA

En busca de la protección de nuestra agrobiodiversidad y seguridad con soberanía alimentaria congresista elizabeth león:

“PLENO DEBE PRIORIZAR DEBATE SOBRE LA MORATORIA AL INGRESO DE TRANSGÉNICOS AL PERÚ”

La parlamentaria ayacuchana Elizabeth León, instó nuevamente al pleno de la representación nacional a priorizar el debate sobre la Moratoria de 15 años al Ingreso de Organismos Genéticamente Modificados (transgénicos), proyecto de ley N°3599 que se encuentra a la espera en la agenda del Congreso. Indicó, además, que espera obtener un consenso de las diferentes bancadas que ya se han pronunciado abiertamente en contra del ingreso de transgénicos al país con fines agropecuarios, por los daños que podrían ocasionar a nuestra biodiversidad, y lograr la aprobación de dicho dictamen.

“El objetivo de este dictamen es la protección de nuestra biodiversidad genética, y otorgar un tiempo prudencial al Estado para que establezca zonas de protección para nuestros centros de origen que guardan celosamente la diversidad de variedades y especies bandera y no se pierdan con el tiempo, como ha venido sucediendo en otros países que ya aplican los transgénicos en la actividad agropecuaria. El potencial del Perú es su biodiversidad, y el problema del ingreso de transgénicos es no sólo porque no se sabe científicamente el daño que podrían producir por la posibilidad de cruzamientos de cultivares de una misma especie, sino también porque el uso de semillas transgénicas requiere de grandes extensiones de terreno, promoviendo con ello el monocultivo, entre otros perjuicios”, sostuvo la congresista.

“Esta semana diversos gremios y organizaciones representativas de los productores agrarios y campesinos, gastrónomos y empresarios se reunirán en Conveagro para pronunciarse en contra del DS 003-2011, norma que abre las puertas a los transgénicos al país, poniendo en peligro nuestra biodiversidad genética agropecuaria y forestal, ellos marcharán el día de mañana hasta el Ministerio de Agricultura pidiendo la derogación de este reglamento interno que afecta la soberanía nacional. Luego, el día jueves, realizarán un paro ante las puertas del Ministerio del Ambiente. Esperamos, que el presente Gobierno ya no ponga en juego nuestra biodiversidad, nuestra

seguridad con soberanía alimentaria, y nuestra gastronomía, porque el referido reglamento beneficia principalmente a unas cuantas empresas multinacionales como la Monsanto, emitido a través de pseudos decretos de urgencia”, finalizó la parlamentaria Elizabeth León.

Lima, 25 de abril de 2011